

飲酒運転

こんなことで、
自分の人生を「棒に振ってよいのか」

産廃施設 ダンプ、5メートルの穴に転落

後ろ向きにひっくり返り、ダンプ運転の男性社員死亡
汚泥を排出する作業中

荷台後ろの扉のロックの一部が解除されていなかったため、バランスを崩した

2020/8/5(水) 8:29

4日午後1時ごろ、岐阜県の産業廃棄物中間処理施設で、社員の男性（42）の運転するダンプが処理場内の作業用の穴に転落した。後ろ向きにひっくり返り、運転席部分が近くにあったショベルカーと衝突、挟まれた男性の死亡が確認された。警察によると、穴は深さ約5メートル。男性は荷台に積まれた汚泥を排出する作業中だった。荷台後ろの扉のロックが一部解除されていなかったため、バランスを崩した可能性があるという。

「携帯電話を見ながら車を運転」

白バイ隊員が発見、追跡

車は停止せず、そのまま逃走 歩道に突っ込む事故

2020/8/4(火) 19:18

4日午後2時ごろ、東京都で白バイに追跡されていた車が歩道に突っ込んだ。この事故でけが人はいなかった。直前に、携帯電話を見ながら車を運転している男性を白バイ隊員が見つke、車を止めるよう求めたが、男性は停車させず、そのまま逃走し、事故を起こしたという。

酒気帯び運転 中央分離帯に衝突、逮捕

駆け付けた警察官による、呼気検査で、基準を超えるアルコール

車の中には酒が飛び散ったような跡があり、

警察は、酒を飲みながら運転していたとみて調べています

2020/8/4(火) 17:45

4日午前11時過ぎ、静岡県で乗用車で酒気帯び運転した疑いで、タクシー運転手の男性（66）が現行犯逮捕されました。男性は道路の中央分離帯に車を衝突させる事故を起こし、ケガ人はいませんでしたが、駆け付けた警察が男性の呼気を検査したところ、基準値を超えるアルコールが検出された。また、男性の車の中には酒が飛び散ったような跡があり、警察は酒を飲みながら運転していたとみて調べています。